

## Polsek Citeureup Bersama Petani Manggis Sukseskan Ketahanan Pangan

Citeureup - [CITEUREUP.WARTABHAYANGKARA.COM](http://CITEUREUP.WARTABHAYANGKARA.COM)

Feb 3, 2024 - 11:40



Citeureup - Polsek Citeureup, Bhabinkamtibmas Desa Tajur Aiptu Gatot Nur Sahid Melaksanakan Tugas Pelayanan Publik Melalui Kegiatan Monitoring Para Petani yang Memelihara Buah Manggis dan Pembibitannya untuk Kemajuan Warga serta Mensukseskan Program Pemerintah dalam Bidang Ketahanan Pangan Nasional.

Pelaksanaan Kegiatan Bhabinkamtibmas Selain Rutinitasnya sebagai Pengayom Masyarakat juga Memiliki Tugas Pokok yang diberikan oleh Negara Republik

Indonesia yaitu Pengembangan Character Warga dengan Mensupport Program Nasional juga Program Daerah salah satunya Sami Sade yang harus Dilaksanakan dengan Penuh Semangat dan tetap Memberikan Edukasi Hukum, ujar Kapolsek Citeureup.

Selain adanya Tugas Pokok yang diberikan Bhabinkamtibmas adalah Semua harus Tanggap terhadap aktivitas Masyarakat dan Kegempaan/Bencana Alam, Kami dari Polsek Citeureup Akan Selalu Aktif, jelas Kopol Victor G Hamonangan S, S.H, M.H.

Kopol Victor G Hamonangan S, S.H, M.H. Menambahkan juga Bahwa Pelaksanaan Monitoring Program Pemerintah tentang Ketahanan Pangan di Wilayah kami untuk Didang Pertanian terpusat di Desa Tajur, Desa Hambalang dan Desa Tangkil dikarenakan Wilayah Pertanian cukup luas dan Pemukimanpun masih cukup sedikit sehingga Memudahkan Kami dalam pemetakan wilayah/kring Reskrim/Mapping Wilayah.

Kegiatan Dilaksanakan setiap harinya kecuali adanya Tugas Khusus dari Pimpinan untuk Membantu Operasional lainnya, Kegiatan Ketahanan Pangan Selain Buah Manggis juga ada Sawah, Singkong, Buah Duren, Buah Sawo dan lainnya bahkan Buah Langka seperti Kemang dan Kesemek juga ada di Daerah Kami, Kegiatan

Bhabinkamtibmas Desa Tajur Dalam tugas Memonitoring Program Ketahanan Pangan di Desanya Berjalan dengan Lancar dan Tetap Kondusif, Sehingga Personil Bisa Menyesuaikan dengan Aktivitas Lainnya dalam Pelayanan Publik selanjutnya dilakukan Kegiatan Serah Terima dan Tanggung Jawab ke Personil selanjutnya.